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В начале месяца в одном из интервью Леди Гага, вспоминая о школьных годах,
похвалила наследницу отелей и ее сестру, сказав: "Они симпатичные и очень-очень
опрятные. Впечатляюще то, что сестры были идеальными всегда. Они оказали на меня
большое влияние в плане коммерции!".
  И эти чувства взаимны.
  18 января один из репортеров догнал светскую львицу у входа на вечеринку "AXE Fix
Club ", где Пэрис неожиданно сказала о певице: "Я только что читала о комментариях
Леди Гаги, и я люблю ее. Я думаю, что она - невероятная артистка. Я люблю ее стиль. Я
люблю ее музыку. Я слушаю ее все время”. Две  белокурые артистки могли совместно
сотрудничать в будущем!
  "Я хотела бы поработать с ней.  Она кажется такой клёвой. Она очень находчивая
девушка. Я хочу сходить на один из ее концертов", - сказала Пэрис.
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